
Quelle: www.lazarus.at/2021/07/01/quer-gedacht-46

Quer gedacht …

„Nicht alle Corona-Patienten waren Corona-Patienten (…) Beträchtlich dürfte die
Zahl jener an die Behörden gemeldeten Patienten (z.B. nach Unfall oder Hüft-OP
positiv getestet, Anm.) sein, die sich erst im Spital ansteckten. Das Schweizer
Bundesamt für Gesundheit  (BAG) geht von rund 14 Prozent Spitalinfektionen
aus…“
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